

Saint-Vaast-la-Hougue

Le dévasement du port a repris jusqu'au 11 octobre

Commencé fin janvier, le dragage du port avait été suspendu quatre mois, l'espace des vacances.

« Une grande partie du port avait déjà retrouvé le tirant d'eau nécessaire à sa bonne exploitation. Il restait quelques espaces non traités et qui sont en cours de dragage », explique Olivier Lemaignan, directeur de la société publique locale (SPL) qui gère le port.

Le trafic estival intense n'aurait pas permis que les travaux se poursuivent. « Une grande partie des 33 000 m³ de sédiments qui gisaient au fond du port avait été retirée, ce qui a facilité la navigation de certains navires avec quilles. »

Depuis plusieurs jours, l'importante machine qui aspire les sédiments du fond du port a repris du service.

« Les travaux ont repris lundi 2 septembre et devraient s'achever vendredi 11 octobre. À cette date, les équipes démonteront les conduites de rejet, au fur et à mesure jusqu'au pont de Saire. Cela représente 3 km de conduites à démonter d'ici la fin



La machine qui aspire les sédiments va poursuivre son travail jusqu'au vendredi 11 octobre.

PHOTO : OUEST FRANCE

octobre », poursuit Olivier Lemaignan. Quant aux bassins de décantation, ils seront maintenus en l'état jusqu'au séchage complet des matériaux, soit jusqu'à l'été 2020.